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令和６年第１回北海道議会定例会 予算特別委員会（保健福祉部所管） 開催状況 

                                      開催年月日  令和６年３月12日（火） 

                      質 問 者  民 主 ・ 道 民 会 議 高橋 亨 委員 

                                        答 弁 者  福 祉 局 長 板垣 臣昭 

質 問 内 容 答 弁 内 容 

一  過請求について  

（一）告訴の検討について  

 先ほど木下議員とのやりとりもございました

が、明らかにだまし取るという意思があって行

った場合は詐欺罪にあたる訳でございまして、

これは常識でございます。既に同じような過請

求の問題は、静岡県の掛川市、そして焼津市で

起きました。これは、近畿日本ツーリストがや

ったということでございますけれども、当然の

ことながら、詐欺罪で告訴して有罪になったと

いう例がありますけれども、この例についてど

のようにお考えかお聞きしたいと思います。 

 

【福祉局長】  

 告訴についてでございますが、近畿日本ツー

リストの過請求については、静岡県内の自治体

からコロナ関連事業の委託費をだまし取ったと

して、元社員が詐欺罪に問われ、一審で有罪判

決になったという事例があると承知しておりま

す。 

 なお、道におきましては、対象の事業所につ

いて、告訴の必要性や整理すべき事項につきま

して、顧問弁護士の助言をいただき、道警との

打ち合わせを重ねているところでございます。 

 

（二）訴訟の検討について  

 事案から数ヶ月が済んでいる訳でございま

す。先ほど早急に判断をしていきたいというこ

とを言っておりましたけれども、いつ頃が目処

になるのでしょうか。 

 

 

 

 

【福祉局長】  

 告訴の検討についてでございますが、道で

は、告訴の必要性や整理すべき事項について、

顧問弁護士の助言をいただき、その内容をもと

に、これまで道警との打合せを重ねております

ことから、検討に一定の時間を要しているとこ

ろでございます。 

 告訴につきましては、これまでの打ち合わせ

などを踏まえ早急に対応を決定してまいりたい

と考えております。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【知事総括】  

 今の答弁は、15日の知事総括で話すというこ

とで、今日は話せないということですね。先ほ

ど木下委員も知事総括に残しましたけれども、

私も一応、そちらの方が先に答弁されるのだろ

うとは思いますけれども一応、知事答弁に残し

ます。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


